

令和5年度 永平寺中学校 学校だより

第31号

R6. 3. 7 【竹内発】

3月1日(金)に校内球技大会、5日(火)に3年生を送る会を行いました。昨年は、インフルエンザが猛威を振るい、全校での開催はできず、送る会もオンラインでの開催でした。今年は、全校生徒が集まっての活動となり、楽しいひとときを過ごすことができ、よい思い出づくりとなりました。企画運営してくれた保健体育委員会、生徒会執行部の皆さん、本当にありがとうございました。

3年生を送る会

3月5日(火)6校時に体育館において、3年生を送る会を行いました。最初に縦割り班17班によるクイズで、3年生へのアンケートをもとにクイズで行事などを振り返りました。吹奏楽部の演奏をバックに、

3年生の思い出動画を全校で見て、1・2年生からのお祝いメッセージ動画を見ました。



3月1日(金)5・6校時に校内球技(バスケットボール)大会を行

いました。体育祭の青組・赤組対抗で、11試合の勝ち点制で行いました。1・2年生の試合終了時の勝ち点は、赤組3点・青組4点の接戦でしたが、3年生の試合で赤組6点・青組2点を加え、総得点が3点差で赤組が逆転で勝利しました。